
Bürger Initiative "Rettet den Eltenberg" 
Korrespondenz Adresse Plagweg 7, 

46446 Emmerich am Rhein - Elten  

 

http://rettet-den-eltenberg.de       Bankleitzahl : 358 500 00  -  Stadtsparkasse Emmerich-Rees 
                                     Konto Nr.    : 150441 
                                     IBAN         : DE05358500000000150441  
                                     BIC          : WELADED1EMR 

 

Zeit: 21. März 2014  

Ort: Elten im Fortuna Vereins Gebaüde 

Anwesend: 17 Mitglieder 

Versammlungsleiter: Hans-Jörgen Wernicke 

Protokollführer: Annelies Pieters 

Marita und Hermann Weit und Rüdiger Helmich lassen sich entschuldigen wegen 
Verpflichtungen anderswo. 

Begrüssung von Versammlungsleiter. 

Mitteilungen:  

Am nächste Woche ist kein Versammlung. Stattdessen ist einen Begegnung mit 
Barbara Hendricks geplant am 28. März 2014 um 18.30 Uhr in Uedem. 

Hans-J. Wernicke, Johannes ten Brink, Frank Jöris und diejenigen die können, 
werden sich um 17.30 Uhr versammlen am Eltener Markt 

Die Ratssitzung am 01.April 2014 ist verschoben worden nach eine Sondersitzung 
am 09. April 2014 um 17.00 Uhr. Dies weil mann denkt mehr zeit zu benötigen, als 
am 1. April möglich sei. Ort ist noch nicht festgelegt. 

Dazu sind 3 Anträge eingereicht worden ( siehe anbei, Schreiben "Angabe an den 
Rat" ). Es ist sehr wichtig dass die Eltener da vor Ort sind um das grosse Interesse 
der Eltener Bürger zu vertreten. (Bemerkung: Zeitänderung soll bekannt gemacht 
werden im Internet, Schaufenster usw.) 

In die wenige Woche, seit dem Info-Abend im Luitgardisschule und Errichtung der BI 
Rettet den Eltenberg, ist schon einiges passiert; Fast jede ist Bergretter geworden 
und die Emmericher Politik steht hinter uns. 

Und sowohl Herr Pofalla als Barbara Hendricks unterstützen BI "Rettet den 
Eltenberg", m.B.a. die Gleisbettvariante. 



 - 2 - 

Logo Rettet den Eltenberg: 

Lise Köster hat einige sehr schöne Entwurfen gemacht. 

Bevorzügt wurde: Farbe hell grün statt gelb, Tekst "Berg weg, nicht mit uns, B.I. 
Rettet den Eltenberg". 

Es sind noch 650 St. Gelbe Aufkleber da; Marvin Rölling fragt Jasper nach ob mann 
die noch einsetzen kann. 

Marieta Wehren wird sich um die Buttons kümmern. 

Presse: 

Ein gutes Idee sei, die Presse einzuladen und mit den eine Tour über den Eltenberg 
und den Englische Hügel zu machen mit u.a. Pater Fischer dabei. Wobei auch die 
Holländische Zeitungen gefragt werden könnten. 

(Bemerkung: Sat 1, erst einladen wenn es später wirklich notwendig sei.) 

Auch die Leute vom Bodendenkmalpflege und die Stadtverwaltung sollten kontaktiert 
werden. 

Es war die Rede davon, dass am 30.03.2014 bei Wanders einen Historische 
Vorlesung stattfinden würde. Dies wird geprüft und wenn ja, kommt es of die 
Webside. 

Aus einen Kopie eines Schreibens von Herr Grube vom 25.2.2014 an die Dr. Barbara 
Hendricks, scheint dass Herr Grube vom D.B., nicht auf der Höhe ist m.B.a. den 
heutige Gleissbettvariante. Er beruft sich auf eine alte Variante und nicht auf die 
aktuelle Variante 7. 

Hans-Jörgen hat aus unsere Sicht ihm einen Antwort geschrieben (siehe beigefügte 
Anlagen). 

Bemerkung: Verein Fortuna und auch den Tennisverein sind betroffen und sollten 
sich auch mehr einsetzen für der Sache. 

Die Webside ist mit die Korrespondentie Adresse von Jürgen Lentjes und die 
Bankverbindung ausgestattet. 

Es ist zeit für einen neue E-mail campagne. 

Die webside wird erweitert worden mit die Möglichkeit, mails zu schicken an die 
Politiker Herr Dobrindt, Herr Remmel, Herr Groschek und Herr Grube (D.B.). 
(Vorschlag Tekst siehe Anlagen) 
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Auf die Webside ist die Berichtgebung jetzt auch in Holländisch zu lesen. 

Frank wird jede von uns einen E-mail schicken um weiter zu leiten an so viel wie 
möglich Leuten. Frank Jöris und Marvin Rölling sollten sich zusammen setzen um die 
Side einheitlicher zu machen. 

Während einen Arbeitsbesuch von BI an Strasse N.R.W. ist einiges besprochen 
worden; es wurde darauf hingewiesen dass die alte marode Mühle unter 
Denkmalschutz steht. Mann könnte dass anordnen. 

Die Strassen wie von Johannes ten Brink gezeichnet ist vom Strassenbau genehmigt. 

Kassebestand am 21.3.2014: € 837,76 

Die Versammlung findet nächste Woche nicht statt; in 14 Tagen treffen wir uns im 
AWO Gebäude. 

 

Anlagen: 5x 

 

 

 

Versammlungsleiter   Protokollführer 

 

Hans-Jörgen Wernicke   Annelies Pieters 

 

 

 
 
 


